**EDITORIAL** 

La filosofía ha sido una disciplina arraigada en la historia de la humanidad desde tiempos

remotos. Su búsqueda de respuestas fundamentales sobre el sentido de la vida, la naturaleza

del conocimiento, la moralidad y la existencia misma ha influido en el pensamiento humano

en todas las esferas de la sociedad. Es en este contexto que la Revista Internacional de

Filosofía Teórica y Práctica se erige en una plataforma dedicada a explorar y difundir los

avances en este vasto campo del conocimiento.

En la cotidianidad, a menudo nos encontramos inmersos en una vorágine de ocupaciones y

tareas que nos demandan una atención inmediata. Sin embargo, la filosofía nos invita a

reflexionar sobre el propósito de nuestras acciones, a cuestionar las suposiciones subyacentes

y a examinar las bases conceptuales en las que se sustentan nuestras decisiones. En este

sentido, nuestra revista pretende destacar la importancia de la filosofía en el quehacer diario,

subrayando su relevancia en nuestra comprensión del mundo y en la construcción de una

sociedad más justa y reflexiva.

En los siguientes artículos, diversos autores nos adentran en temas de gran importancia y

enfoques novedosos. William-Oswaldo Aparicio-Gómez nos guía a través de los conceptos

divinos en la filosofía antigua, examinando las concepciones de Dios presentes en los

pensadores presocráticos. Raúl García Palma, por su parte, nos invita a reflexionar sobre la

gestión de alcanzar la realidad, explorando cómo integrar distintas formas de conocimiento

para obtener una visión más completa del mundo que habitamos.

Ana María Fajardo Fajardo nos sumerge en el campo de la filosofía del derecho y la justicia

transicional, ofreciendo reflexiones sobre la construcción de una sociedad justa en contextos

de transición. Felipe Mujica-Johnson, por otro lado, nos desafía a considerar la relación entre

9

REVISTA INTERNACIONAL DE FILOSOFÍA TEÓRICA Y PRÁCTICA

filosofía y deporte, analizando cómo la práctica deportiva puede ser un terreno fértil para la

reflexión filosófica.

Otto Federico von Feigenblatt aborda la educación tradicional en la esfera pública, explorando

el terreno disputado en el que se sitúa esta forma de enseñanza. Maritza Melgarejo Mojica,

nos ofrece una aproximación a la administración de las organizaciones en Colombia desde

cuatro dimensiones filosóficas, enriqueciendo el campo de la gestión empresarial con un

enfoque filosófico. Por último, Javier A. Herrera nos invita a reflexionar sobre la educación

en entornos de paz, examinando cómo los pensamientos trascendentes pueden contribuir a la

construcción de una sociedad más pacífica y armoniosa.

Como lo hemos presentado en diversos espacios, la Revista Internacional de Filosofía Teórica

y Práctica se mantiene fiel a su objetivo de promover la discusión y el intercambio de ideas

en el ámbito de la filosofía, explorando una amplia gama de temas y perspectivas; y a través

de estos artículos, esperamos despertar la curiosidad, fomentar el pensamiento crítico y

estimular el debate filosófico en nuestros lectores.

Estamos seguros de que este número de la revista brindará una valiosa contribución al campo

de la filosofía, ofreciendo nuevas perspectivas y profundizando en temáticas relevantes.

Invitamos a nuestros lectores a sumergirse en estos artículos y a dejarse inspirar por las ideas

y reflexiones presentadas en estas páginas. Que este viaje filosófico sea un estímulo para el

pensamiento y una invitación a explorar las infinitas posibilidades de comprensión y

significado que la filosofía nos ofrece.

Dr. Oscar Yecid Aparicio Gómez

**Editor** 

10